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市議会 12 月定例会が 18 日に閉会しました。最終日に追加提案された 8 議

案、1 意見書案を含む合計 25 議案のうち、日本共産党議員団は、21 議案に賛

成し 4 議案に討論を行って反対しました。 

最重要議案は、布袋駅東の工場跡地等を市が購入し、民間活力導入のＰＰＰ

／ＰＦＩ的手法で進める複合公共施設（延べ床 7100 ㎡）の整備にかかわる債

務負担行為の補正予算、合計 67 億 4041 万円。（内容は下表参照） 

巨額の事業費に対し、納得いく説明なし 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

複合公共施設整備費初期投資額 43億7770万円

維持管理委託料（30年分）

運営費、光熱水費は含まず
21億609万円

100台分駐車場借上料（30年分） 2億5662万円

合計額（上限） 67億4041万円

複合公共施設と民間商業

施設の用地 

鉄道高架事業の愛知県・江南市パンフレット

より。写真まん中が布袋駅。 

ＰＦＩ的手法により、従来の公

共事業手法に比べ24.6％の財

政縮減効果（ＶＦＭ）が発現と

市は説明。左額は、縮減効果を

見込んだ額との答弁でしたが、

余りに高額です。 

昨年、猛暑の最中に古知野中保育園の老朽エアコ

ンが突然故障し、園児が避難する騒ぎとなりました。 

この保育園よりもさらに古い全館一体型の空調設

備を持つ古知野南・あずまの２保育園でも、次の夏

に故障する恐れがあるため、必ず改修工事をと日本

共産党議員団は強く要求してきました。   

12 月議会に、３保育園すべての改修予算(1 億

5,170 万円)が提出され、夏までに工事が完了する

目途がつきました。 

市民有志と市民団体等で発足した「江南市に巡回バ

スを走らせる会」の請願署名に期待が高まっています。

署名用紙は趣旨に賛同する市民の手から手へと広がっ

ています。 

「走らせる会」は 3 月議会へ請願を提出し、市民と

議会の力で市政を動かし、巡回バスを実現させようと

取り組んでいます。日本共産党江南市委員会も「会」

に参加し運動中です。 

12 月議会には、上記の他に森林環境譲与税にかかわる基金の

設置条例が提案されました。 

森林環境税は、主に CO2を排出している企業が負担すべき地

球温暖化対策の費用を、一律に国民に課税して賄おうとするもの

です。海外の安い木材の輸入を促進し林業を軽視してきた政府の

責任をあいまいにするものでもあります。 

また、マイナンバーカードに健康保険証機能を付加する関連予

複合公共施設の事業費と財源（単位：百万円）

施設区分 事業費 国補助 基金 借金 一般財源

図書館 2,548 1,050 604 894 0

交流スペース 212 100 0 86 26

保健センター 1,294 0 0 892 402

子育て支援センター 105 8 0 67 30

その他諸室 219 0 0 149 70

合計 4,378 1,158 604 2,088 528

巨費を投じる一大事業なのに納得できる算出根拠が示されない他、

業者の利益に配慮し建設中の地代を免除。施設の配置や民間商業施設

の規模まで業者の提案に任せ、駐車場不足から、市が外に駐車場を借

りる余計な財政負担を負うなど、民間業者の利潤追求の前に市が譲歩

を強いられています。 

設計施工・維持管理（30 年）一括募集のため大手の参入となり、市

内業者の参入できる余地は小さく、景気低迷にあえぐ地域経済の活性

化に役立ちません。日本共産党議員団は問題点を指摘し反対しました。 

 
 

 
算も提案されました。 

政府は、2021 年 3 月から国民健康保険証の代わりに個人

番号カードを医院や薬局で示すことで、資格確認をオンライ

ンでできるようにする仕組みの導入を計画しています。 

しかしマイナンバーカードを保険証代わりに使うメリット

は考えられず、個人番号と暗証番号を不正入手しての悪用や

個人情報の漏洩、個人の権利の侵害などの恐れが大きく、シ

ステム改修に費用を使うことにも賛成できないとして、これ

らの議案に党議員団は反対しました。 
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